

2025年 9月17日

「Envision Racing Formula E Team」への支援契約を更新

帝人株式会社は、電気自動車（EV）のフォーミュラカーレース「ABB FIA フォーミュラE世界選手権（以下、フォーミュラE）」に参戦する英国の「Envision Racing Formula E Team（以下、ERT）」とのパートナー契約を更新しました。本契約の更新により、帝人グループは気候変動への対応および持続可能な社会の実現に向けたブランドメッセージの発信を強化するとともに、モビリティ関連事業の拡大を推進していきます。

フォーミュラEは、動力に化石燃料を使用せず、レースの運営においてもCO₂排出を極限まで削減することで、環境負荷を最小限に抑えた世界初のネット・ゼロのスポーツ(*)です。車体は低騒音かつ排気ガスを出さないため、世界各国の大都市を中心に市街地でレースが開催されています。本レースのテレビ視聴者数は全世界で約5億人にのぼり、日本国内でも2024年から東京周辺でレースが開催されるなど関心が急速に高まっています。特に持続可能性や先進技術への関心が高い層からの支持を集めて、グローバルでファンが急拡大しています。

(*)フォーミュラEはBSI（英国規格協会）が策定する「ネットゼロ・パスウェイ」認証を取得した初のスポーツ

ERTは、EVや再生可能エネルギーの普及を推進し、カーボン・ニュートラル認証を取得した初のチームです。帝人グループは2020年からERTを支援しており、レーシングスーツには高い難燃性と耐熱性を誇る当社のメタ系アラミド繊維「コーネックス・ネオ」が採用されています。また、世界初の2人乗りEVレーシングカーの車体には、軽量化とエネルギー効率の向上に貢献する炭素繊維「テナックス」が使用されています。

今後、帝人グループは、気候変動に関する啓発イベント「Race Against Climate Change」をERTと共催し、気候変動問題の解決を目指していきます。そのような活動を通して、パーパス「Pioneering solutions together for a healthy planet」のもと、持続可能な社会の実現に貢献していきます。



「テナックス」を使用した世界初の2人乗りレーシングカー



「コーネックス・ネオ」を使用したレーシングスーツ

以上

【 報道関係のお問合せ先 】

帝人株式会社 コーポレートコミュニケーション部 TEL:(03)3506-4055